

学校だより 亀川小

令和5年3月6日(月) 海南市立亀川小学校
〒642-0015 海南市且来655
TEL 073-482-1464
FAX 073-482-9505
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

～学校教育目標～
いいちえ (しっかり学ぶ子)
いいあせ (がんばる、たくましい子)
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

- (3月)
- 1日(水) 交通安全運動
 - 4日(土) 地域ふれあい活動(ハイキング)
 - 8日(水) 校外児童会・集団下校
(14:15下校)
 - 17日(金) 6年生給食最終
 - 20日(月) 卒業式
 - 21日(火) 春分の日
 - 23日(木) 給食最終
 - 24日(金) 修了式
 - 31日(金) 離任式

スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
2日(木) 9日(木)	2日(木) 9日(木)
16日(木)	16日(木) 23日(木)

春休み 3/25(土)～4月9日(日)

2023年(令和5年度)

- (4月)
- 10日(月) 着任式・1学期始業式
 - 11日(火) 亀川小学校入学式
 - 12日(水) 給食開始(2～6年生)
 - 13日(木) 新旧育友会本部役員会
 - 17日(月) 給食開始(1年生)
 - 18日(火) 全国学力状況調査(6年生)
標準テスト(2～5年生)
 - 25日(火) 授業参観・育友会総会

※カラーでご覧になりたい場合は、
学校ホームページにアップしています。



2/8(水) 昔のくらし出前授業(3年生)

社会福祉協議会と亀川ささえ愛の方々にお越しいただき、昔のくらしや道具についてのお話を聞かせていただきました。実物を見せていただいたり、クイズに答えさせていただいたり楽しく教えていただきました。昔の人たちの素晴らしい考えや工夫にも気付けたことだと思います。また、亀川小学校の歴史、野上電鉄のことなど、地域の方々ならではのお話もたくさん聞かせていただき、とてもいい学習となりました。ありがとうございました。



2/10(金) プラモデル出前授業(5年生)

ガンダムのプラモデルを作ることを通して、ものづくりについて学ぶ出前授業をオンラインで行いました。プラモデル工場の動画「バーチャル工場見学」を見て、工場内部の紹介、プラモデルの企画、そして設計から生産までの工程を見学し、どんな風に出来上がっているかを学ぶことができました。また、廃材のリサイクルやサステナブル(地球を美しい星として保ち続ける)活動を行っており、地球環境のことも考えて作られていることに子どもたちも驚いている様子でした。プラモデルを今まで作ったことがない人も興味深く、楽しく取り組んでいました。



2/18(土) 地域ふれあい活動(人形劇)

3年ぶりの人形劇団「はちの巣」の皆さんによる人形劇でした。「大きなかぶ」「かにむかし」をしていただきました。「うんとこしょ、どっこいしょ」と一緒に声をだしたり、歌をうたったりしてあっという間に時間が過ぎていきました。感動したことはいつまでも心に残り、大きくなっても忘れられないものとなると思います。「はちの巣」の皆さん、素晴らしい人形劇をありがとうございます。



がんばり賞の紹介

県科学作品展

奨励賞

- 1年 南沙依 「いろみずしらべ」
- 2年 上村雪乃 「ミニトマトのこともっと知りたい」

入選

- 2年 小倉悠希 「あそびやすいスライムをつくるには？」
- 2年 南出栞穂 「スライムのじっけん」
- 3年 星田湖良 「スライムのふしぎなこと」
- 3年 高橋明莉 「貝がら図かんを作ろう」
- 4年 前山璃子 「すべりやすいもの、すべりにくいもの」
- 5年 高橋優介 「ダイラタンシー現象の研究」
- 5年 畑中芭月 「車内の温度変化を調べる」
- 6年 小阪啓真 「ふ化への挑戦」
- 6年 若林英明 「後世に遺したい和歌の浦干潟」



書き初め競書会 中央展作品

入選

- 3年 山縣さつき
- 5年 三好花実

準特選

- 1年 南結衣
- 5年 妻木陽彩

特選

- 2年 山崎海凜
- 6年 玉置凜音

ジュニア防災検定 家族防災特別賞 4年 水ノ上智朗

子ども達に新聞にふれる機会を

本校北校舎児童玄関(保健室前)に、子ども新聞コーナーがあります。子どもたちは、休憩時間に新聞を見て、社会の動きを知ったり学習に関する楽しい話題に触れたりすることができるようになっていきます。また心に響くお話にも触れたい影響を与えてもらっています。これらは、(株)三好漆器さんより写真ニュースを、(株)みちうえさんからは朝日子ども新聞を、(株)サンコーさんからは読売子ども新聞を寄贈していただいたものです。子どもたちに新聞の楽しさに触れる機会を与えていただきありがとうございます。